
第299回 役員会議事要旨 

  

日   時  令和４年９月27日（火）13：30～13：40 

  

場   所  管理棟大会議室 ＋ ウェブ（Zoom）併用  

  

出 席 者  

【構成員】 山内機構長、足立理事、内丸理事、岡田理事、幅理事 

【オブザーバー】住 監事、辻監事 

【管理局等】 五味田総務部長、阿部財務部長、永木研究協力部長、外山施設部長、 

   幸田参事役、柴沼参事役、圷監査室長、櫻井人事労務課長、枝川主計課副課長、 

柴原東海管理課長 

 

配付資料  

 １．第 298回役員会議事要録（案） 

 ２．クロスアポイントメントの実施について 

 ３．環境報告2022 

 ４．「旧姓等使用の取扱い及び手続き等について」の制定について 

 ５．情報セキュリティ対策基本計画（第三期）改正について 

 ６．ハイパーカミオカンデ計画中間検出器（IWCD）候補地選定について 

 ７．自動車使用規則及び役職員の業務上における自家用自動車使用に関する規程の改 

正について 

 ８．令和５年度概算要求事項等 

   

議 事  

 

【１】第298回議事要録の確認について  

    資料１のとおり了承された。 

  

【２】審議  

（１）クロスアポイントメントの実施について  

 幅理事から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（２）環境報告2022について  

  幅理事から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

なお、下水道条例（つくば市）の基準を満たしているが、排水から鉛が検出された件につ

いて質問があり、古い配管が理由と思われるが、状況が悪化したという報告は受けていな

い旨の説明があった。また、（古い配管が理由とするならば、）老朽化対策については、概

算要求で更新をかけているものもあるが、一度に全てはできないことから、年次計画を立

てて進めていくこととなる旨、施設部より補足コメントがあった。 

 



（３）「旧姓等使用の取扱い及び手続き等について」の制定について  

 内丸理事から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（４）情報セキュリティ対策基本計画（第三期）の改正について  

 足立理事から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（５）ハイパーカミオカンデ計画中間検出器（IWCD）候補地選定について  

 岡田理事から、資料６に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

（６）自動車使用規則及び役職員の業務上における自家用自動車使用に関する規程の改正につ 

いて  

 幅理事から、資料７に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。 

  

【３】報告  

（１）令和５年度概算要求について  

 内丸理事・幅理事から、資料８に基づき報告があった。 

  

  

以上 


